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PRP- HAIR 
 
Eigenblut-Behandlung für Haare 
Ihr Booster für dichteres, gesünderes Haar 
 
MESOTHERAPIE GEGEN HAARAUSFALL 
MIT DEM VITAL INJECTOR TM ("MESOHAIR") 
ERFÜLLEN SIE SICH IHREN WUNSCH - GESUNDES DICHTES HAAR! 
 
Dass Haare ausfallen, ist völlig normal - wir alle verlieren zwischen 70 und 100 Haare pro 
Tag. Diese Haare wachsen wieder nach und werden ersetzt. Wenn wir von Haarausfall 
sprechen, meinen wir einen dauerhaften Haarausfall, bei dem das ausgefallene Haar nicht 
nachwächst. 
 
Mit zunehmendem Alter wird das Haar bei vielen Männern (und Frauen) immer leichter. 
In den meisten Fällen ist dies auf Haarausfall (androgenetische Alopezie) zurückzuführen. 
Etwa zwei Drittel der Männer und fast jede zweite Frau sind im Laufe ihres Lebens von 
Haarausfall betroffen. Viele Betroffene erleben dies als große Belastung. 
 
Die gute Nachricht ist, dass es Hilfe gibt. Mit dem Vital Injector TM steht uns ein wirksames 
Gerät zur Verfügung, um den Haarausfall zu stoppen und neues Haar zum Wachsen 
anzuregen. 
 
Wenn Sie zu einem persönlichen Beratungsgespräch kommen, fragen wir Sie, wie sich diese 
Erfahrung auf Sie ausgewirkt hat, und besprechen einen individuellen Behandlungsplan, um 
Ihre Sorgen zu lindern und Ihnen bei neuem Haarwuchs zu helfen. 
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Hair treatment - use of own blood 
Your booster for thicker, healthier hair 
 
MESOTHERAPY TO COMBAT HAIR LOSS 
WITH THE VITAL INJECTOR TM ("MESOHAIR") 
FULFILL YOUR DEAM OF HEALTHY THICK HAIR! 
 
For hair to fall out is completely normal – we all lose between 70 to 100 hairs per day. These 
hairs grow back and are replaced. When we speak of hair loss per se, we refer to a 
permanent loss of hair in which the hair that falls out does not grow back. 
 
With aging, the hair of many men (and women) becomes thinner and thinner. 
In most cases this is due to hair loss (androgenetic alopecia). Around two thirds of men and 
almost every second woman are affected by hair loss in the course of their lives. 
For many, this is experienced as a great burden.  
 
The good news is that there is help available. With the Vital Injector TM, we have an 
effective device at our disposal to stop hair loss and stimulate new hair to grow. 
 
When you come for your consultation, we ask you about how this experience has affected 
you and discuss an individual treatment plan to relieve your concerns and help you with 
renewed hair growth.  
 


